



Le Contrat d'Objectif et de Performance (COP) de l'ONERA pour la période 2022-2026 a été signé par les administrateurs étatiques et industriels, mais refusé par l'ensemble des administrateurs élus.

Pourquoi ?

Parce que ce COP entérine les hypothèses suivantes () :*

- La stagnation stricte de la subvention à 110 M€ courants
- La stagnation des effectifs permanents
- La croissance de l'activité contractuelle, avec un rapport Contrat-Subvention passant en fin de COP à 61%/39%
- L'augmentation des effectifs non-permanents (contrats de projet) pour y faire face

URGENT



PETITION

Signez la pétition sur change.org (avant le 25 février) pour convaincre l'Etat à allouer des moyens décents à l'ONERA, pour faire face aux enjeux de demain !

* Toute info complémentaires à retrouver sur les sites des syndicats